



～社訓★誠意～

## 社長室だより



2022年1月末号

2021年度末には来年からはマスク無しで、そろそろ友人と飲み会でも計画しようかな～と楽しみにしていたのに感染者が3人から倍々で1ヶ月も経たないうちに東京は1万人越えせつぱく少しずつ仕事が増えてきたのに、、、ショックと焦りと不安で仕方がない今日この頃だ。

皆の生活に不安を感じさせたくない。せつぱく平塚が新しい体制に移行し、これから本格始動と言う時だ。何とか皆さんには感染しないで今の仕事をしっかり継続してほしいと毎日神棚に手を合わせている。

そしてもう一つ寂しいニュースは、そんな進化中の平塚営業所内の最古称、勤続20年近く在籍してくれた乗務員の退職届を受理した事である。73歳を迎える彼にドライバーとしてチルド商品バラ積・センター各所はきついし、根っからのトラック運転手。事務所に上がれとも言えない。彼は毎日自分に与えられたトラックに話しかけて、車両と一体となり仕事してきたことだけは誰にも負けないと言っていた。皆さんも是非自分の命を預ける乗務するトラックに毎日乗る前に必ず話しかけて、触れて状態を確認してほしいな～

そうしたら運転の仕方も変わり故障や事故も減るような気がする。「心配り」とは対人関係だけでないと。彼が自分の趣味で菜園をはじめ、季節ごとに旬の果物を頂くようになったが、すこぶる美味い♥見てくれは悪いが味は銀座千疋屋に劣らない。直近で最後に頂いたミカンが皮が厚く、むくの苦味があるが甘さは抜群で最後は30個以上は有ったかと思うミカンを1時間半かけて絞り、50mlペットボトル3本にして頂いたが人生の中で一番甘く美味な生みかんジュースだった。このミカンには間違いなく生産者の気持ちが入っている。

仕事も対人関係の色々細かな事もその人の「人柄」「こだわり」が必ず出るものだ。だから是非皆さんもそのことを充分意識して今よりもっと良くしたい、変えたいと思ったら自分の考え方の根っこを少し変えて物事を見るようにして仕事や対人関係、毎日の生活の仕方を変えてみると良い。自分の行動や言動が変われば周りの人のあなたを見る目が変わり和が広がる。「悟りは常に却下に有り」である。私は「去る者は追わず来る者は拒まず」タイプだが去って行った人を恨んだりはしないし、いつでも何かあれば連絡してくれたらいいなあというタイプ。むしろいつでも気楽に連絡してくれると嬉しい。そして、いつも今いるメンバーがず～といってくれるといいな～♥いつまでも一緒に、時には意見が合わずに声を荒げたり、叱咤激励することも有るけど気心知れた仲間でコロナに負けることなく、会社を再生させて、更に若い仲間を増やして「鈴木運送」を続けていきたいな～と思っていますよ。今年も本当に喜怒哀楽が激しい負けず嫌いのバカでかい声を張り上げる小さなおぼさんだけど、どうか「心」「感謝」「使命」を忘れることなく「誠心誠意」みなさんと共にお仕事致しますのでよろしくお願い致します。

寂しい話ばかりではない。本社には2年ぶりにケガから復職してくれる仲間も加わります。平塚には気っぷの良い、女性ドライバーが既に活躍しています。何としても2022年は会社の復活を成し遂げ、個々の夢の実現を叶えましょうね!! ネバーギブアップ だぜ! 戦う虎達になりましょう!!



## 2月にお誕生日を迎える方



2月4日 平塚営業所 尾家産業各店配送便 担当

2月26日 本社 日清オイリオ各所配送及び食材輸送全般担当